



Liebe Vereinsmitglieder,

am 14. September 2019 fand bei bestem Wetter unsere diesjährige Sommer-Boßel-Tour statt. 40 Mitglieder und Gäste nahmen diesmal an der Boßel-Tour teil und es war eine bunt gemischte Truppe mit bester Laune und guten Gesprächen. Der Siegerehrung folgte noch ein gemütliches Beisammensein bei einem leckeren Grill-Buffets im Restaurant „Am Rosenbusch“.

Auf unserer Internetseite www.gewerbeverein-schwanewede.de (Button „Galerie“) sind die bei der Boßel-Tour entstandenen Fotos anzuschauen.



Wie bereits im vergangenen Jahr, geht es auch in diesem Jahr wieder mit dem Reisedienst von Rahden zum Eishockey-Spiel nach Bremerhaven. Am 01. November 2019 um 18.00 Uhr geht's los – Abfahrt vom Betriebshof des Reisedienstes von Rahden. Die Rückfahrt erfolgt ca. 20 Minuten nach dem Spielende. Aufgrund der hohen Resonanz vom letzten Jahr haben wir in diesem Jahr 50 Karten reserviert.

Der Kartenpreis incl. Busfahrt beträgt Euro 35,00 pro Person und wird direkt vor der Abfahrt nach Bremerhaven bezahlt. Wer sich also noch für Karten interessiert, sollte mit einer Anmeldung nicht so lange warten, da nur noch wenige Karten zur Verfügung stehen. Die Karten werden nach Eingang der Anmeldungen vergeben. Anmelden kann man sich unter info@gewerbeverein-schwanewede.de.

Zu guter Letzt noch eine erfreuliche Mitteilung: Es sind drei weitere Mitglieder dem Verein beigetreten. Wir begrüßen:

- die Osterholzer Stadtwerke GmbH & Co. KG
- die Physiotherapiepraxis Hartmut Müller sowie
- das Körperformen Schwanewede EMS Studio

Herzlich willkommen!!!

Freundliche Grüße

Der Vorstand